

ESTAMOS DE VUELTA

Tras un parón obligado a causa de la pandemia, la competición deportiva regresó a Yeste mediante el Circuito de Carreras Populares

Por **Carlos García González y Jorge García Lozano**

Un estupendo día soleado recibía la mañana del 16 de enero a cientos de corredores populares por las calles de Yeste. El motivo, el comienzo de los circuitos de carreras populares y de trail organizado por la Diputación de Albacete junto con la colaboración de los Ayuntamientos y clubs de los distintos pueblos.

La prueba de Yeste tuvo un gran éxito de participación pese a la difícil situación en la que nos encontramos. Probablemente, la gran belleza y la espectacularidad del trazado fuese uno de los

principales alicientes para atraer a tantos corredores de la provincia y de fuera de ella.

La vuelta a la competición nos dejó un nombre propio, Gabriel García Robles, que desde principio a fin dominó la carrera popular que contaba con 10 km aproximadamente con una indiscutible marca de 38:20.

En referencia a los triunfadores locales, los podios quedaron configurados de la siguiente forma:

Carrera Popular

1. Gabriel García.
2. Rubén Gallego.
3. José David García.

Trail (masculino)

1. Adrián Santos.
2. Juan Ángel Martínez.
3. Jose Luís García.

Trail (femenino)

1. Ana Tauste.
2. Silvia Fernández.



Gabriel García entrando a meta como primer clasificado